
晨报讯（记者 柯其其

通讯员 焦金鸿） 外包装与

名牌啤酒“蓝牌”啤酒的外包

装非常相似， 品牌名字“蓝

琼” 也刻意模仿“蓝牌”，

4

月

13

日， 鹤山工商分局姬

家山工商所根据消费者举

报， 一举查获涉嫌仿冒“蓝

牌” 纯生啤酒的“蓝琼” 啤

酒

144

罐。

4

月

12

日，姬家山工商

所接到消费者李某投诉，反

映其在鹤山区九矿广场一个

流动摊点上购买了

1

件“蓝

牌”啤酒，饮用后发现口感不

对。再仔细查看包装，发现所

买啤酒并非“蓝牌”，而是“蓝

琼”啤酒。

姬家山工商所执法人员

迅速出动， 在九矿广场一个

流动摊点上发现涉嫌仿冒

“蓝牌”纯生啤酒的“蓝琼”啤

酒

6

件。 这些啤酒包装刻意

模仿“蓝牌” 啤酒的图形标

志， 外包装箱与啤酒罐体上

标注“蓝琼”字样，但该字样

经过异化变形，与“蓝牌”极

为相似， 不仔细观察很难分

辨，极易误导消费者和商家。

执法人员现已将

6

箱共

144

罐涉嫌仿冒的啤酒及运输工

具暂扣。

晨报讯（见习记者 陈

静） 为进一步实施人才强市

战略， 引进各类急需人才，

由鹤壁市委组织部、 市人事

局主办， 河南大学毕业生就

业指导与服务中心协办的大

型引进人才专场招聘会将于

4

月

15

日在河南大学新校

区举行。

2009

年鹤壁市赴河南

大学引进人才专场招聘会将

于

4

月

15

日

8

时

30

分在河

南大学新校区（金明校区）图

书馆前举行， 招聘会主要面

对河南大学及省内高等院校

应往届毕业生。

我市拟组织

12

个招聘

团， 设

90

个展位参加招聘

会。

12

个招聘团划分区域，

各用人单位采用现场招聘及

形象展示的方式， 根据双方

洽谈结果及需要， 现场办理

有关手续。

另外， 我市受河南大学

党委书记和校长的邀请，各

参会单位精心组织筹划，自

制彩色写真宣传画， 宣传内

容包括各单位的简介和职位

需求、条件、待遇等。

在招聘会上我市还将提

供人才需求信息、技术信息、

人才和智力引进优惠政策信

息等， 并提供我市人才引进

优惠政策、人事代理、档案管

理程序咨询服务， 以及针对

应往届毕业生和各类专业技

术人才、 经营管理人才的多

项服务。

我市明日赴河大聘才
拟组织

12

个招聘团，设

90

个展位

晨报讯（记者 柯其其）

“为了保证市民安全通行，政

府投入大量资金修建过街天

桥， 但不走天桥横穿马路的

行人一直不少。 走天桥比横

穿马路安全， 但总有市民不

走天桥。 ”

4

月

13

日，市交巡

警支队一大队办公室主任李

应喜说。

13

日

8

时许，记者来到

山城区中心环岛的天桥附近

观察了半个小时， 半个小时

内只有

7

个人走天桥过马

路。 虽然天桥下马路中间设

置了隔离栅栏， 但隔离栅栏

还存在缺口， 有些行人直接

从缺口横穿马路， 马路上不

时传出急刹车的声音。

附近的商户告诉记者，

这个路口过往车辆很多，虽

然有了天桥，但很少人走，人

们依然穿过车流过马路。 很

多市民不走天桥都存在着侥

幸心理， 有的说：“天桥太远

了，直接穿过马路省时省力，

反正我走路快，车开过来，我

也能躲过去。 ”还有的说：“那

么多人都从隔离带过， 也没

看见发生啥事故， 我不会那

么倒霉的。 ”

对于天桥利用率极低的

现象，值勤的交警也很无奈，

一位交警说， 一些市民认为

机动车不敢撞人， 所以当机

动车驶近时， 还有人照样横

穿马路一点不避让。 不少市

民图省事，就抄近路，在车流

中危险穿行。 李应喜说：“与

我们的生命相比， 走天桥就

算多用点时间也是值得的。”
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晨报讯（见习记者 沈道

远）

4

月

13

日，记者从市旅游

局获悉，我市已印制

5

万张鹤

壁旅游消费券，将发放至我市

主要客源地市场。

据介绍，该旅游券优惠范

围包含云梦山、大伾山、古灵

山、淇河天然太极图、浮丘山、

五岩山六个主要景区。消费券

面值

115

元，在原全票价格的

基础上优惠幅度达到

50%

，合

计优惠

575

万元，拟定于“十

一”前完成发放工作。

市旅游局相关负责人告

诉记者，我市此次发放旅游消

费券是为了更好地拉动鹤壁

旅游消费。在经过前期与各县

区及主要景区的协调下，

5

万

张鹤壁旅游消费券现已印制

完毕，将通过旅交会向周边推

介等形式，面向河北、山东、山

西等省份部分城市及我省郑

州、焦作、南阳等我市主要客

源地市场发放。

5万张旅游券即将发放
优惠

50%

，面向周边城市发放

晨报讯（见习记者 陈静

沈道远）您想了解我市支持自

主创新优惠政策吗？您的企业

在发展过程中存在着什么技

术难题吗？ 即日起，只要一个

电话，这些问题都可以得到解

决。

4

月

13

日，记者从市科技

局了解到，按全市“集中精力

战危机、 争分夺秒抓落实”动

员会提出的“全面进入‘战时

状态’”的要求，为进一步服务

全市项目建设和企业发展，市

科技局开通了

3328150

科技

服务热线，搭建起企业技术需

求、人才需求、技术引进和成

果转化之间的交流平台。

据介绍，服务热线电话具

有政策咨询、技术需求发布和

投诉建议三大服务功能。全市

项目建设单位和企业可通过

热线电话了解国家、我省和我

市支持自主创新优惠政策等

相关规定， 咨询科技项目申

报、科技成果鉴定的程序和办

法；也可针对项目建设和企业

发展中存在的技术难题、关键

技术，寻求技术来源和智力支

持；还可对有关政策的落实情

况提出建议、投诉并进行结果

查询等。

市科技局相关负责人表

示，他们将会充分发挥职能优

势， 借助于掌握的专家库、项

目库和企业库，在企业、技术

和专家之间牵线搭桥，把科技

服务热线办成一条落实自主

创新优惠政策的咨询通道，办

成一个沟通项目信息的“科技

红娘”，办成一个引进、消化、

吸收我市产业发展所需关键

核心技术的有力抓手。在有效

工作日内，服务热线将对来电

进行分类指导、 零距离帮扶，

面对面解答问题。
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市科技局开通科技热线
在企业、技术和专家之间牵线搭桥

晨报讯（记者 邓少华

实习生 卢鑫）“‘马路拉链’

是个让市民烦心的问题， 如

果项目建设手续和供热、 供

水等市政设施相关手续能做

到同时审批、 同时设计。同时

施工，就会减少类似情况的发

生。 ”

4

月

10

日下午，河南永

达食业公司新区某项目负责

人赵先生和记者谈起市政审

批职能整体入驻行政服务中

心时说。

赵先生所负责的项目位

于开发区东杨工业园区内，是

第一个到建设局窗口办理项

目建设、市政设施建设等相关

审批手续的企业。虽然赵先生

在办理供气审批手续时遇到

点儿小问题，但赵先生对建设

部门能将供热、供气、供水等

涉及企业、群众的审批职能整

体进驻市行政服务中心建设

局窗口表示认可。

赵先生说，供热、供气、供

水等手续原来各有各的办事

大厅，而且审批时间也没有一

个统一的标准，办理手续时要

到好几个地方分头办理，非常

花时间。现在实行的一条龙服

务措施给项目建设单位提供

了方便。 赵先生还提议，如果

相关部门能安排有决策权的

领导轮流到窗口值班，或者在

各个窗口公布值班领导的电

话会更好。

市建设局窗口负责人郑

先生说，供热、供气、供水等涉

及企业、群众的审批职能整体

入驻行政服务中心后，项目建

设单位在申请办理项目建设

相关手续时，可同时申请办理

市政公用相关审批手续，实现

建筑工程和市政公用配套设

施的同步设计、 同步施工、同

步验收、同步竣工，这样可避

免道路频繁被“开膛破肚”。

科学发展在身边

避免道路频繁被“ 开膛破肚”

市政审批职能整体入驻市行政服务中心

悬挂爱护花草提示牌
4

月

12

日，苏芊芊和季晓璐两位小朋友在淇滨区政府家属院的小树上悬挂爱护花木温馨提示牌，而汽车就停放在他们身边

的草坪上。当下正是草木吐翠、春花烂漫之时，但摧花折木、毁坏草坪的不文明行为却时有发生。两个孩子利用周末制作了

20

多块

爱护花木温馨提示牌，希望这种自发护绿的行动能够引起更多人的反思。 晨报记者 赵永强 摄

晨报讯（见习记者 侯

韶莹 苗苗）

4

月

13

日，记

者从市财政局和市商务局了

解到， 今年一季度我市家电

下乡产品销售火暴， 一季度

共销售家电下乡产品

6280

台（件），销售金额达

997.91

万元。 与去年同期

436

台的

销售量相比增长了

13.4

倍。

其中

3

月份我市家电下

乡产品的销售数量为

3807

台（件），销售金额

62.17

万

元， 创家电下乡以来单月销

量之最 。 据记者了解 ，自

2007

年我市开展家电下乡

工作以来， 下乡家电的销售

量逐月上升， 截至今年

3

月

底， 我市已累计销售家电下

乡产品

24708

台（件），累计

补贴

438.72

万元。

针对近日许多农民咨询

汽车下乡补贴的问题， 市财

政局金贸科工作人员介绍，

由于我省尚未制订汽车下乡

相关办法， 所以还不能领到

汽车下乡的相关补贴。

一季度

家电下乡销售6280台（件）
同比增长

13.4

倍

“ 蓝牌”仿“ 蓝琼”

6

件假冒名牌啤酒被查

过街天桥成“ 摆设”

交警提醒：关爱生命，请走天桥


